
Auf die Anregung von RM Kaderhandt, dass die Insel vor dem RUZ mit einbezogen werden sollte, 

entgegnet BOAR Kramer, dass die Fläche durch die Verwaltung begutachtet werde.  

 

Auf die Frage von RM Bastrop wieso in Accum, Sillenstede oder Grafschaft keine Flächen zur 

Verfügung stehen, wird erläutert, dass es dort nicht ausreichend große Flächen gäbe.  

Weiterhin wird erläutert, dass das Abräumen der Flächen in den Folgekosten enthalten sei.  

 

BM Böhling spricht sich dafür aus, dass am Klosterweg / Mühlenweg die gleiche Blumenmischung 

verwendet werden sollte.  

 

RM Thiesing wirft den Gedanken auf, den Kreisverkehr im Eingangsbereich von Schortens mit einem 

Kunstwerkt auszustatten.  

 

RM Ottens und BM Böhling unterstützen den Gedanken. 

 

BM Böhling bittet außerdem um einen Auftrag, die Kosten für eine Neugestaltung der Straße „An der 

alten Bundesstraße“ vom Kreisel bis etwa Höhe Freibad zu ermitteln. 

 

Es ergeht einstimmig folgender geänderter Beschlussvorschlag:  


